

NGO

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Giat Patroli Dialogis untuk Jaga Keamanan dan Kondusifitas Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Dec 10, 2023 - 10:38



Kapolsek Kalapanunggal melaporkan kegiatan Patroli Dialogis yang dilaksanakan oleh Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal pada Minggu, 10 Desember 2023, mulai pukul 12.30 WIB hingga selesai. Giat ini dilakukan di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Dalam pelaksanaan patroli, personil yang terlibat adalah Aipda Fendi C. dan Briptu Galih. Mereka menyasar berbagai lokasi strategis seperti tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas, serta objek vital di wilayah tersebut.

Dalam kutipan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H., disampaikan, "Kami sangat mengapresiasi dedikasi dan kewaspadaan personil Polsek Kalapanunggal yang melaksanakan Patroli Dialogis ini. Ini adalah wujud nyata dari komitmen kami untuk memberikan rasa aman dan kondusifitas kepada masyarakat."

Dalam giat tersebut, selain menjaga keamanan, personil memberikan himbauan kepada masyarakat, antara lain untuk mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, serta upaya pencegahan penyakit masyarakat lainnya. Masyarakat juga diimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya masing-masing.

Selain itu, Patroli Dialogis ini juga menjadi wadah untuk menyampaikan sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengajak masyarakat untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri yang mencurigakan. Dalam upaya mendekati diri dengan masyarakat, personil Polsek Kalapanunggal juga menyosialisasikan pelayanan online Polri melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi.

Dalam pesan akhirnya, Kapolres Sukabumi mengajak masyarakat untuk mendukung program Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), sebagai landasan untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersahabat. "Kami berharap kerjasama yang baik antara Polri dan masyarakat akan terus berlanjut untuk menciptakan Sukabumi yang lebih baik," tegas Kapolres Sukabumi.